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令和 4 年度定期総会結果報告 
 

 去る 3 月 29 日（火）に締切りとなりました令和４年度定期総会（委任状による書

面開催）の結果を、下記のとおりご報告いたします。 

 総会は 316 名の方の委任状により成立し、議案４件はいずれも賛成多数で承認され

ました。役員はほとんどの方に留任していただき、27 名の執行体制で向こう１年間各

種の業務を担当して参ります。 

今年度も（パークゴルフ・ラジオ体操等を除いて）、夏祭りなどの行事はコロナの状

況を見守りながら、その都度開催するか検討していきたいと考えております。何か、お

問い合わせがあれば、総会資料に記載の役員までご連絡をお願い致します。 

 

記 

 

１．総会の委任状提出状況について 

会員総数 381 名のうち、委任状提出者 316 名で、書面による総会は成立。 

２．議案の議決について 

 ・議案 1 号（2021 年度事業計画）賛成 313、反対 0、棄権(記入なし)3 

  ・議案 2 号（2021 年度予算）  賛成 313、反対 0、棄権(記入なし)3 

 ・議案 3 号（町内会費の減額）    賛成 313、反対 1、棄権(記入なし)2 

 ・議案 4 号（役員改選）       賛成 314、反対 0、棄権(記入なし)2 

   以上のような投票結果により、4 件の議案は承認されました。 

総会出席者数（班別） （議決票にチェック無しは2名） 2022.03.29

班 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33 計

世帯数 9 15 12 9 10 11 18 12 12 13 16 13 14 15 15 11 9 9 12 11 11 11 11 11 12 11 11 10 7 9 9 10 12 381

委任 する 6 15 11 7 9 11 10 8 10 11 11 11 11 11 13 11 8 8 11 11 9 9 8 9 12 11 10 9 6 7 5 7 10 316
しない 1 1

1号 賛成 6 15 11 7 9 11 9 8 10 11 11 10 11 11 13 11 8 8 11 11 9 9 9 8 12 11 9 9 6 7 5 7 10 313
　事業案 反対 0
2号 賛成 6 15 11 7 9 11 9 8 10 11 11 10 11 11 13 11 8 8 11 11 9 9 9 8 12 11 9 9 6 7 5 7 10 313
　予算案 反対 0
3号 賛成 6 15 11 7 9 11 9 8 10 11 11 11 11 11 13 11 8 8 11 11 9 9 9 8 12 11 9 9 5 7 5 7 10 313
　排雪減額 反対 1 1
4号 賛成 6 15 11 7 9 11 9 8 10 11 11 11 11 11 13 11 8 8 11 11 9 9 9 8 12 11 9 9 6 7 5 7 10 314
　新役員 反対 0  

 

 3．寄せられた意見（主なもの）. 

・会館繰入はいつまで続けるのか。それを溜め込むことが、今住む人の責務なのか。

⇒会館は建築後 30 年を経過しており、大規模修繕や建替えが必要になります。

今住む人が積み立てないと、将来次の世代が痛んだ建物をどうすることもできな

くなるので、積立は継続したいと思います。 

・会議はタブレットでオンラインで済ますのが合理的と思われます。 ⇒スマホが

あればネット会議は可能で企業では行われていますが、当町内会では高齢者も多



く、総会をオンライン開催するにはもうしばらく時間を要するかと思います。 

・プラゴミのとき、ゴミ収集箱がいっぱいになるのが気になる、これからカラスも

多くなるので。 ⇒ネットは手前側に 3ｍありますので適切にかぶせてお使い願

います。 

・植花はハーブにとの話もあったと思いますが･･･。 ⇒植樹枡にハーブを植栽し

たい方はご連絡下さい。1～2 年は雑草取りが必要ですが、年々雑草は少なくな

ります。また水やり施肥は不要です（枯れることがあります）。 

・排雪費の減額を来年度もお願いしたい。 ⇒排雪会費は通常４千円×380 世帯

＝152 万円で、市への支払は通常 130 万円程度ですので、半額を継続するこ

とは難しいと思われます。 

・会館のピンク電話は廃止して下さい。 ⇒会館の電話は行政官庁に連絡先として

届け出ており、災害時には行政機関からの援助を受けるときの重要な連絡手段と

なります。 

・町内会費・排雪会費の集金を年４回から年２回への変更を提案します。班長さん

への負担軽減を考慮しないとやってもらえなくなります。 ⇒規約改正と集金回

数削減を検討したいと思います。 

・ゴミ収集ボックスは、冬季間、雪の段差があり、カラスの被害が発生するので改

善してほしい。 ⇒雪の段差はできるだけ解消する必要があります。また、ネッ

トは手前側に 3ｍあり短いわけではないので、適切な使い方をお願い致します。

それでも短い場合はご連絡願います。 

 

以 上 


